

SLV RIOM

MOULIN BLEU

Le 18 avril 2013

Une trentaine de bénéficiaires de la SLVie de Riom a assisté le jeudi 18 avril 2013 au déjeuner spectacle "C'est show !" du cabaret music hall le "Moulin Bleu" à Thiers. Après un excellent repas, nous avons pu applaudir les artistes qui, durant deux heures, ont dansé et interprété de nombreuses chansons des années disco ainsi que des extraits de comédies musicales. Aux dire des participants tous ont passé un très agréable moment grâce notamment à l'amabilité et une organisation sans faille du personnel. Seul petit regret le manque d'inscrit à cette journée de convivialité.

